

Un an ou deux après on éleva une chapelle en pierre à côté de la première. En 1744, elle s'éboula avec la côte. On voit encore les ruines de cette chapelle à marée basse.

En 1746, on construisit, à douze arpents plus haut, une maison en pierre pour servir de presbytère. Cette maison existe encore aujourd'hui. Elle est en bon état de conservation. Elle est même habitée.

Dans le même temps les habitants de la seigneurie Vincelotte se mirent aussi à bâtir un presbytère malgré la défense de l'évêque. De là, de longues et de pénibles difficultés. Cependant les habitants de la seigneurie Vincelotte eurent la messe dans leur presbytère et cela pendant environ vingt-cinq ans. Les divisions n'en continuèrent pas moins.

Pour mettre fin à tous ces troubles, en 1772 M^{rg} Briand fixa la place de l'église sur les confins ouest de la seigneurie Vincelotte. Cette troisième église fut ouverte au culte en 1773. Elle était située au lieu et place de l'église actuelle. Cette église fut allongée une première fois en 1824 et de nouveau en 1854.

En 1880, on la remplaça par une nouvelle église qui fut incendiée le 14 décembre 1890.

L'église actuelle commencée l'année suivante a été entièrement terminée en 1893.

C'est un beau et magnifique temple qui fait la gloire de la paroisse et, proclame l'habileté de son curé et la générosité de ses habitants.

La paroisse de Saint-Ignace du Cap Saint-Ignace a eu, depuis sa fondation, les desservants et curés suivants : MM. Pierre de Caumont, de novembre 1679 à avril 1680; Thomas Joseph Morel; du 6 novembre 1680 à octobre 1683; Paul Vachon, de novembre 1683 à avril 1685; Paul Sennémaud, du 1^{er} janvier 1685 à mai 1685; Benoit Pierre Duplein, de juin 1685 à novembre 1685; Thomas Joseph Morel, de novembre 1685 à octobre 1686; Claude Moireau, récollet, d'octobre 1686 à décembre 1687; Nicolas Cadard, récollet, de janvier 1688 à avril 1688; Elie Audy, 1688; Gaspard Dufournel, 1688; Louis Aubert, récollet, 1688-1689; Philippe Boucher, 1689-1690; Jean Pinguet, de décembre 1689 à septembre 1692; Pierre De Francheville, de octobre 1692 à septembre 1698; Louis Mathieu, premier curé, 1698 à 1701; Rodolphe Dubus, 1701 à octobre, 1702; Pierre Le Poyvre récollet, de octobre 1702 à octobre 1704; Philippe Ragest, 1704 à